

はと 九鳥の峯 みね

No.61
2021
10.1

令和3年10月1日



主な内容

- 津波フラッグ訓練 2P
- いぽん神様 2P
- 高浜ぶどうの収穫祭 2P
- ドローン空中散布 2P
- 連載 3P
- 高浜八幡宮秋季例大祭 3P
- 夏の甲子園 3P
- 金婚表彰 4P
- 異例の夏 4P
- うちの家族 4P
- 編集後記 4P

早い終息を願って

コロナ禍2年目の夏もあっという間に過ぎ去りました。高浜の「夏の風物詩」精霊流しは、その影響で今年も中止になりました。それでも、8月末には高浜ぶどうの収穫祭があり、数ヶ月後には美味しいワインが出来ることでしょう。

表紙の写真は、八幡様と尾根続きの「銭角」(せんかく・元向)からの風景です。左奥に十三仏、中央に江端川(高浜川)が見えます。穏やかな風景です。コロナも早く終息し、穏やかな日常を取り戻せる様に願うばかりです。

津波フラッグ訓練



高台へ避難



津波フラッグ

8月5日、白鶴浜海水浴場にて津波フラッグ訓練を実施しました。11時に地震発生に伴う津波警報（訓練）が発表され、津波フラッグを振って海水浴客に知らせ、高台まで避難してもらいました。参加者協力により短時間で無事に訓練が済み、災害に対してもう一つの力を祈る津波フラッグ訓練でした。

いぼん神様

七十八個の
玉石より



いぼん神様

高浜西平には、いぼん神様と
言つて昔から地元の人々に祀られ
ております。実は私の顔面に「い
ぼ」ができて気になつて、いぼん神
様に詳しい人に場所と作法聞いて
5月上旬ごろ教わった通り神様の
周りに置いてある白い玉石で年の
数を「いぼ」の局部に1個づつすり
ながら願掛けできました。7月下旬
旬、朝顔を洗つて鏡をみて驚きで
す。「いぼ」が取れていきました。嬉し
くて8月15日の朝、年の数の新しい
玉石と賽銭を上げてお参りして
きました。



コミセン裏での選別



皿山棚での収穫

8月29日、今年も高浜ぶどうの
収穫が行なわれ、45名の参加者で、
805kgの量が採れて昨年より
200kg増量でワインになるのが
800本近く生産出来る見込であ
ります。これも皆様の協力のお陰
であると思います。今年のワイン
が11月下旬に出来て来るのが樂し
みです。

高浜ぶどうの収穫祭

ドローン空中散布 (高浜内野)



ドローンを操縦する桁山さん



およそ2ヘクタールの消毒実施

9月5日、高浜地区の水田では、
桁山幸男さんが農業用ドローンを
活用し、水稻の空中散布（消毒）を行
いました。

尚、神様に上げる物は食べ物は
ダメです。猪が荒らしていました。

連載

その⑯

江戸時代の孝行息子万七(三)

母の病気と冬の川エビ捕り

母は老衰し痰症をわずらいました。万七は昼夜側を離れず、母が食べたい物等をたずね、各地に探し求め願いを叶えていました。ある時、母が川エビが欲しいけれど、この寒さでは捕ることができないと人に話していました。その話を聞いた万七は、すぐみ川へ行き少しも苦に思わず、寒い水にひたり川エビを捕つて母に勧めました。その時、雪もたくさん降り積もり、なかなか川に入るような天気ではありませんでしたが、万七は少しも寒いと思わず、その姿をみた人々は感心してしまいました。また、医師も万七の真の孝行を見て、頼んでもないのにたびたび様子を見に来て薬を与えてくれました。十分に養生したため、2ヶ月ほどで母の病気も回復しました。

高浜八幡宮秋季例大祭

夏の甲子園出場

山切征利さん・野江子さんご夫妻の孫
近江高校2年生 山田陽翔さん

3番打者の山田さん



役員・総代の皆さん



総代会長・玉串奉天



投手の山田さん



高浜の山切征利さん・野江子さん夫婦のお孫さんが夏の甲子園に出場しました。お孫さんは滋賀県在住、近江高校2年生の山田陽翔さんで、今大会投手としてはもちろん、投打ともに二刀流で活躍しベスト4に貢献しました。試合終了後、陽翔さんは「のえちゃん、応援ありがとうございました。」と甲子園連れて行くからね。」「来年は絶対、甲子園連れて行くからね。」とメールが来たことを喜んでおられました。

最後には「コロナ禍の忙しい世の中に、甲子園で活躍できること、応援してくれた皆さんに心より感謝します。」と話しておられました。

令和3年9月12日に秋祭りの神幸行列の予定でしたが、この度もコロナ感染の終息が見られず、地区総代及び役員の皆様の参加と木下宮司の神事のみ行いました。来年の春祭りは、行われる事を祈願しました。

京都府立大学 文学部歴史学科 東 昇

温かい善意のご寄付
ありがとうございます

寄付金は高浜地区振興会の活動
に有効に活用させていただきます。

広報郵送料寄付

松本 清司様（愛知県）



高浜地区

(令和3年10月1日現在)

人口 1,010人
男 468人
女 542人
世帯数 577戸

高齢化率(65歳以上)
578人(57.2%)

昭和46年に結婚した金婚夫婦が
高浜にもおられます。今年も敬老
会が中止となり、表彰状をご自宅
へ届けました。



小林新一さん・繁子さん



内藤亮治さん・眞里子さん



高浜西平線



高浜新合線首越橋付近

8月は例年にはない長雨にみまわれ、高浜地内でも災害が発生しました。現在、首越橋付近は通行可能となりましたが、高浜西平線は通行止め継続中です。

金婚表彰

異例の夏

うちの家族

紅花の看板犬で1歳の男の子「ラッキー」です。白鶴浜で遊ぶのが大好きです。
(中向 長田節子さん)



防災は災害を防ぐと書きます
が、今の季節は一年中どこで災害
が起きたても不思議ではあります
が。今年のお盆にかけての大雨など
は、どうしようもないゲリラ豪
雨で予想を超える雨量になり大
変です。私達はいつ、どこで災害
が起きても常に防災意識を持つ
て、考えて生活するように心がけ
ていく自覚を持ちましょう。

編集後記